



3年生修学旅行 R4.5.11(水)～13(金)

全員の手で みんなが楽しめる 自分たちらしい 修学旅行にしよう！



3年生が2泊3日、関西方面(奈良・京都)へ修学旅行に出発！コロナ禍で我慢を重ねた2年余り…やっと実現することができました。修学旅行では、学校から離れて「いにしへの古都」を歩き、日本の伝統文化の「本物」に触れ、教科書では得られないかけがえのない「学び」を深めることができます。旅行中は、友達と寝食を共にする中で、新たな一面を発見し、より絆を深め、忘れられない「思い出」ができたことでしょう。安全で充実した修学旅行にするために、感染予防に努め、時間やマナーを守り、修学旅行団の一員として自覚ある考動をとって、全員無事帰ってこることができました。

【1日目】

新幹線で新大阪駅下車～まず向かったのは、奈良の法隆寺。聖徳太子ゆかりの寺院で、現存する世界最古の木造建築物や仏像・仏教工芸品などの国宝・重要文化財の数々に圧倒されました。心配していた天気も快晴でした。



続いて東大寺へ。南大門の金剛力士像に迎えられ、大仏殿では、世界最大の大仏と対面しました。それにしても、あまりの大きさに唖然。3年生がガイドさんの説明を真剣に聴く姿が印象的でした。



奈良公園では、鹿と戯れる？餌やりタイムをとりました。恐る恐る鹿に近づき撫でようとする生徒、鹿せんべいを狙われて鹿に追いかける生徒…ほのぼのとしたひと時でした。



その後、興福寺を經由して、東向き商店街で班別行動～奈良のお土産を購入しました。

1日目は『奈良白鹿荘』泊。夕食では、柿の葉寿司など、奈良の名産物を頂きました。



【2日目】

2日目のスタートは、平等院鳳凰堂。この世に極楽浄土を再現しようと建てられたその美しさ！10円玉と見比べている人もいましたね。平安の趣を十分に味わえる世界遺産です。



次に嵐山の渡月橋を車窓から眺め向かったのは、同じく世界遺産の天龍寺。ここでは座禅体験をしました。



厳しく(?)有難い法話の後、無念無想の境地～みなさん心を整えることができたでしょうか。『日々是好日』～座禅の最中に進んで警策を受けた生徒もたくさんいました。



午後は、清水寺を訪れました。釘を1本も使わず建てられた清水の舞台～圧巻でしたね。音羽の滝で「延命長寿・恋愛成就・学業成就」の名水にあやかる人も多数いました。その後、清水の



参道を班別行動～土産屋巡りで京都の街を堪能しました。



2日目の宿泊は、『ホテルモントレ京都』。とてもお洒落なホテルで実行委員・班長会は、なんと結婚式のチャペルを貸してくださいました。食事もシャンデリア輝く披露宴会場で頂きました。



【3日目】

修学旅行最終日は、朝一番で金閣寺一番乗り！金箔に光り輝く金閣寺が美しい庭園を背景に池の水面に映る絵葉書のような景色に感動しました。



そして最後の見学地は、伏見稲荷大社～全国3万にもものぼる稲荷社の総本宮です。千本鳥居の神秘的なスポットで、朱塗りの楼門・本殿・鳥居…朱色には豊穣の願いが込められているそうです。眷属(けんぞく)の像も大社のシンボリック的存在になっています。「おもかる石」で願い事を祈念した人…さて、どのように感じたでしょう？



あっという間3日間でした。今回の修学旅行で、3年生の集団としての力、一人一人の意識の高さを至るところで感じる事ができました。

今後、全員の力でやり遂げたこの経験を生かし、八児中学校の最上級生として活躍するものと大いに期待しています！！

